



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

DOM : Réunion

Question écrite n° 94351

Texte de la question

M. René-Paul Victoria attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la mise en place du plan psychiatrie et santé mentale. En effet, en 2005, M. Philippe Douste-Blazy, alors ministre des solidarités, de la santé et de la famille, a lancé un plan de santé mentale. Ce dernier, doté d'un budget de un milliard d'euros, prévoyait un important investissement en faveur de l'hôpital psychiatrique public pour la rénovation, la construction, l'humanisation et la sécurisation des établissements, l'augmentation en moyens humains, la formation du personnel et, également, la création de plus de lits médico-sociaux dans les trois ans à venir. Aussi, il souhaiterait savoir quels sont les projets déjà réalisés dans le cadre de ce plan et s'il est envisagé quelque chose en outre-mer et à la Réunion en particulier.

Données clés

Auteur : [M. René-Paul Victoria](#)

Circonscription : Réunion (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 94351

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 16 mai 2006, page 5098